
Synthèse de la réunion du 13/11/2017 

 

 

Membres présents : Jérémy, Cantin, Jonathan, Erwann, Cyril ROTA, Florian, Anicet, Thomas 

 

Avis sur l’ambiance du club : tout le monde apprécie le déroulement des séances, très 

bonne ambiance ressentie par tous les joueurs présents à cette réunion. Pareil pour le 

déroulement des interclubs, aucun problème. 

 

Pour les jeunes : bien qu’il y ait peu d’inscrits cette année, la progression des jeunes est 

positive grâce à la mise en place d’un deuxième créneau : le premier pour les plus jeunes (4 

à 10 ans) et le deuxième pour les compétiteurs de tous âges. 

 

Mise en place d’un nouveau créneau : le lundi soir orienté entraînement à partir de 20h15. 

Pour cette année, le lundi va être un test avec une séance encadrée pour avoir, l’année 

prochaine si possible un entraînement adapté pour les joueurs intéressés. 

 

Trois nouveaux postes au sein de l’association ont été attribués pour alléger la charge de 

travail du président : 

- Responsables matériel : Thomas et Jeremy 

- Responsable compétitions : Jonathan 

- Responsable gymnase : Erwann et Cyril 

 

La question du jeudi a été abordé car bien trop de peu de personne durant ce créneau 

surtout à 18h30. Une solution est de le déplacer à 19h30 mais pour l’instant il reste tel quel. 

Une réflexion est en cours d'étude afin de redynamiser le créneau.  

 

Trois rencontres prévues avec Champcueil : une rencontre sportive sous forme de matchs et 

entraînement, une rencontre type interclubs et un dimanche en journée pour une rencontre 

amicale sur le même format que leurs invitations. 

 

Jérémy a également parlé de la fonction de président et rappelé qu’il ne souhaitait pas se 

présenter de nouveau l’année prochaine à ce poste. Il faudra trouver un volontaire pour 

l’année prochaine. 


